
Tomás de Dios (Lobelle): “El Barça es el mejor equipo que he visto ...

Escrito por N.Bermúdez-Europa Press.
Domingo, 11 de Marzo de 2012 00:32 - 

El técnico del Lobelle Santiago Tomás de Dios manifestó que el conjunto gallego fue “el
Lobelle” en la victoria ante el OID Talavera en la semifinal de la Copa de España, y se muestra
confiado en sus posiblidades aunque se enfrente al ...Candás 365 - El Digital de Asturias.

Leer más: Alertas de Google - Barça
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.candas365.es/digital/tomas-de-dios-lobelle-el-barca-es-el-mejor-equipo-que-he-visto-en-los-ultimos-veinte-anos/&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgBIAIoATAAOABA5Y3x-gRIAlgAYgVlcy1VUw&amp;cd=Vsi6V77wmkg&amp;usg=AFQjCNGWjJ_2N8XaXXOxhlY8ILxVyIsYew

